

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

The logo for Brain Ball, featuring a stylized brain with musical notes inside, with the brand name in a bold, lowercase, sans-serif font.

Lundi 25 Novembre 2024

Brain Ball quitte le réseau social X en raison de ses valeurs et de ses engagements

L'organisme Brain Ball, engagé dans la promotion d'activités physiques inclusives et accessibles à tous, annonce aujourd'hui son choix de quitter le réseau social X (anciennement Twitter).

Cette décision s'inscrit dans un contexte de préoccupations croissantes concernant les dérives observées sur la plateforme, notamment en matière de modération des contenus, de propagation de désinformations et d'atteintes à un environnement numérique respectueux.

Un choix aligné avec nos valeurs

Chez Brain Ball, nous défendons une communication authentique et porteuse de sens. Nous faisons donc le choix de quitter les espaces numériques qui ne reflètent pas des valeurs essentielles telles que le respect de chacun, la non-violence, l'information fiable et la promotion d'un débat public ouvert, démocratique et constructif.

Rejoignez-nous sur d'autres plateformes

Si nous quittons X, nous renforçons notre présence sur d'autres canaux où l'échange et la bienveillance restent au cœur des interactions :

Retrouvez-nous sur [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#), [YouTube](#) et [Bluesky](#) pour continuer à suivre notre actualité.

Nous remercions chaleureusement notre communauté pour son soutien constant et restons pleinement engagés à contribuer ensemble à une société plus saine et inclusive.



À propos du Brain Ball

- Créée en 2016 par Régis Pautonnier, la méthode Brain Ball est une **activité sensorimotrice ludique conçue pour développer les compétences motrices et cognitives à tout âge. Elle a la particularité de se pratiquer en rythme et en musique.**
- Régis Pautonnier, fondateur de la méthode, a été éducateur spécialisé pendant près de 30 ans. Il est également batteur et jongleur. Il se consacre désormais pleinement au développement du Brain Ball en formant les professionnels en France et en Europe. Il enseigne également cette pratique à l'Université, en tant que chargé d'enseignement.
- Notre organisme a formé plus de 1500 professionnels depuis 2017, dans des secteurs variés tels que le soin et la rééducation, l'enseignement, l'animation, le sport et la musique. Engagés dans une démarche qualité et certifiés Qualiopi, nous obtenons un taux de satisfaction de 98% parmi nos stagiaires.
- Face à l'intérêt croissant pour le Brain Ball, nous avons développé notre Réseau d'animateurs dès 2021. Solidement implanté en France, ce réseau s'étend désormais en Suisse, en Belgique et en Espagne. Les animateurs membres de notre Réseau proposent des ateliers dans diverses structures, notamment dans les écoles, les EHPAD, les centres socioculturels et les entreprises.



Contact Presse

Sandrine PELLET / 07 66 86 23 86
presse@brainball.fr / www.brainball.fr